

Medienmitteilung

Schulraumplanung Mels: Raum für Bildung, Platz für Zukunft

Die Gemeinde Mels schafft mit einer durchdachten Schulraumplanung die Grundlagen für eine zeitgemässe Bildung. Sie reagiert damit auf das Bevölkerungswachstum, steigende pädagogische Anforderungen und bestehende Raumbedürfnisse – und stärkt Mels als Bildungs- und Lebensraum nachhaltig.

Bereits heute bestehen auf allen Schulstufen räumliche Engpässe. Bis 2040 werden rund 13 zusätzliche Klassenzimmer benötigt. Die bestehende Infrastruktur wird gezielt für eine langfristige sinnvolle Nutzung erweitert. Damit erfüllen wir aktuelle und zukünftige Anforderungen.

Um diesen Entwicklungen Rechnung zu tragen, hat die Gemeinde ein umfassendes Schulraumkonzept erarbeitet. Es umfasst gezielte Erweiterungen, Neubauten und Umnutzungen an mehreren Standorten – abgestimmt auf die spezifischen Bedürfnisse von Mels. So entsteht Raum für Bildung, Betreuung und Bewegung für heute und kommende Generationen.

Einladung zur öffentlichen Informationsveranstaltung

Um die Bevölkerung über den Stand der Planung zu informieren, lädt der Gemeinderat gemeinsam mit der Bildungskommission zu einer öffentlichen Informationsveranstaltung ein:

Samstag, 24. Mai 2025

10.00 Uhr, Verrucano Mels

Tag der offenen Türe im neuen Modulbau ab 11.30 Uhr

An Informationsposten stellen Fachpersonen die einzelnen Teilprojekte vor und beantworten Fragen. Anschliessend besteht die Möglichkeit, die Schulräume im Modulbau zu besichtigen.

Mels soll auch künftig optimale Voraussetzungen für Bildung, Gemeinschaft und Entwicklung bieten – von der frühen Kindheit bis zur Oberstufe.

Kontakt:

Gemeinde Mels

Bauverwaltung

Tel. 058 228 30 51

gemeindeverwaltung@mels.ch

www.mels.ch